



PÉRONNES-LEZ-ANTOING

# Panneau incorrect, plutôt qu'un chantier

Un dos-d'âne existe depuis des années, à la rue d'Hollain, à Péronnes. On ne répare pas, mais on le signale via un panneau. Qui n'est pas correct...

• Vincent DUBOIS

Les automobilistes qui ont pour habitude de passer par la rue d'Hollain, à Péronnes, ou la rue de Péronnes, à Hollain (la rue changeant de nom selon la localité sur laquelle on se situe), n'ignorent pas la présence d'une bosse importante sur cette voirie, sensiblement à hauteur de la rue du Burgot.

Il s'agit en réalité d'une déformation de la voirie qui a créé un véritable dos-d'âne à cet endroit. On se souviendra que c'est cette déformation qui serait à l'origine d'un accident, provoqué par une remorque s'étant détachée d'un véhicule, en octobre dernier.

C'est manifestement suite à ces derniers faits que les autorités ont (enfin) décidé de réagir en signalant cette déformation via le si-

Dans le cas d'espèce, il vaut mieux un panneau incorrect que pas de panneau du tout, mais tout de même...



EdA - 402952896

gnal répertorié « A14 » dans le Code de la route. Lequel reprend le dessin d'un dos-d'âne noir sur fond blanc dans un triangle posé sur sa base.

Un panneau qui est, en principe, destiné à signaler un dispositif surélevé et volontairement placé sur la voirie cela, en respectant les prescriptions très précises édictées dans le cadre d'un arrêté

royal du 9 octobre 1998.

En clair, dans le cas d'espèce, le panneau n'est pas correct dans la mesure où le « dos-d'âne » signalé ne résulte par du placement volontaire d'un dispositif ralentisseur mais bien d'une déformation fortuite de la voirie, due à une cause que nous ne connaissons pas.

Dans ce cas-ci, le signal A 13 indi-

quant la présence de cassis ou dos d'âne qui doivent être abordés après une réduction sensible de la vitesse, aurait été plus approprié. Il s'agit sensiblement du même panneau mais montrant cette fois le dessin d'une double bosse...

Certes, nous direz-vous, l'essentiel consiste à indiquer ici qu'il y a un réel danger, et que c'est « cher-

cher la petite bête » que de se livrer à une telle réflexion à propos du choix de tel ou tel panneau.

Bien entendu, l'essentiel est effectivement d'attirer l'attention des conducteurs sur le fait qu'il peut y avoir de risques à aborder cette portion de route trop rapidement, mais il n'empêche que cette histoire est interpellante.

Notamment parce que l'on se situe ici à deux pas d'un autre panneau de signalisation censé indiquer l'existence d'une priorité de droite, précisément à hauteur de la rue du Burgot, mais affublé d'une croix gammée bien visible depuis de très nombreuses années. Un insigne nazi qui empêche l'identification correcte de ce panneau et qui a déjà suscité pas mal d'indignation parmi les nombreux automobilistes qui passent sur ce tronçon quotidien. Une situation que nous avions nous mêmes dénoncée (oralement, il est vrai...) auprès des autorités antoniennes il y a belle lurette et qui, pourtant, est demeurée inchangée. Et pour en revenir à « notre » chaussée déformée, le plus simple, en définitive, ne consisterait-il pas à refaire en bonne et due forme cette portion de route déformée ? ■

## Notre sélection



NOUVEAUTÉ

BOUTIQUE

PR • XIMAG

## Eclairage d'ambiance Cube Ice | 40 x 40 cm

dreamLED®

Illuminez l'atmosphère à l'intérieur et à l'extérieur de votre maison

Cette lampe LED rechargeable est faite pour fonctionner dehors comme à l'intérieur. Elle crée une atmosphère agréablement chaleureuse dans votre salon, votre chambre, au jardin ou même sur une pièce d'eau ou une piscine! Grâce à la nouvelle télécommande RF, vous jouez des couleurs (16 RGB LED) et en réglez l'intensité lumineuse et la vitesse pour créer l'ambiance souhaitée.

Options: 4 effets lumineux, 16 couleurs, option veilleuse, option accélérer/ralentir, capacité de mémoire. La télécommande vous permet de commander jusqu'à 8 lampes.

- Utilisation **SANS FIL** par batterie Li-Ion 2500mAh
- Jusqu'à **15 heures** d'autonomie
- Dimension: 40x40x40 cm
- Durée de vie: > 25.000 heures
- Jusqu'à 1 million de couleurs possible
- IP gradation: IP54 100 % imperméable
- Résiste à une charge de 100 kg
- Démarrage instantané
- Lumen: 7,5 lumen/LED en mode RGB
- 24 LED intégrées
- Télécommande, adaptateur et mode d'emploi inclus
- Garantie Dreamled de 2 ans
- Service clientèle et procédure de retour: DreamLed, joignable à l'adresse suivante [support@dream-led.eu](mailto:support@dream-led.eu)



79,90€  
159,90€  
Frais de port: 4,95€



Versez **84,85€** sur le compte IBAN BE08 3500 0113 4013 des Editions de l'Avenir S.A., avec la communication structurée: **886/6451/41055**.

\*Vous acceptez que les informations recueillies sur ce document soient reprises dans les bases de données des Editions de l'Avenir et puissent être transmises à des tiers. Vous disposez d'un droit d'accès et de rectification en vertu de la loi du 08/12/92 relative à la protection de la vie privée.\*



Délai 15 jours ouvrables. Livraison jusqu'à épuisement du stock.

BOSSFOOA

## FAITS DIVERS

Alertez-nous : 069/889631

**13** personnes ont trouvé la mort sur les routes de Wallonie picarde

## MOUSCRON



Les routes de l'avenir prennent  
début le début de l'année.

**l'avenir.net**

La carte sur [www.lavenir.net/pointsnoirs](http://www.lavenir.net/pointsnoirs)

## Début d'incendie dans un champ

**BLICQUY** ♦ Samedi, en début d'après-midi, les pompiers ont été appelés pour un début d'incendie dans un champ le long de la rue du But. De nombreux corps étant déjà actifs sur l'incendie de Ghislenghien (voir notre Une), ce sont les pompiers de Belœil qui sont intervenus sur les lieux du sinistre.

Heureusement, ils ont pu assez rapidement venir à bout des flammes. Notamment grâce à l'aide de l'agriculteur. « *Nous lui avons demandé de labourer une ligne afin d'éviter que le feu se propage trop rapidement* ».

Si la cause de l'incendie n'est pas encore connue, certains témoins parlaient de la possibilité d'un mégot de cigarette mal éteint. L'occasion de vous rappeler d'être extrêmement vigilant le long des routes. En effet, vu la sécheresse qui frappe la région, et ce n'est pas près de s'arrêter, la moindre braise peut faire s'enflammer les herbes asséchées par les rayons de l'astre brûlant. Prudence ! **A.5m.**

## HENSIES

### Un jeune se noie dans le canal

**U**n jeune s'est noyé, dimanche, dans le canal de Hensies, dans la province de Hainaut. Selon la police locale, la victime, âgée d'une vingtaine d'années, a sauté du pont situé sur le chemin du Trainage, qui relie Hensies à Bernissart. Plusieurs équipes de pompiers sont sur place pour rechercher la victime.

En période de beau temps, nombreux sont les riverains qui nagent dans le canal. Certains sautent des ponts, alors que c'est interdit. ■



### Deux blessés à l'entrée de la route Express

Ce dimanche soir, à hauteur du rond-point Pit Bull, un camion de pompiers bloquait l'embranchement menant à la route Express. De quoi permettre à une ambulance de Mouscron et à une autre de la zone Fluvia d'évacuer deux blessés tandis que la police procédait aux constatations d'usage après que deux véhicules se soient violemment percutés.

Les hommes du feu ont ensuite nettoyé la chaussée avant de pouvoir la rouvrir à la circulation.

## SAINT-LÉGER



### Voiture sur le toit, quatre blessés

Dimanche, en fin d'après-midi, un impressionnant accident s'est produit sur l'autoroute E403 à hauteur de Saint-Léger. Pour une raison encore inconnue pour l'instant, une voiture est sortie de sa trajectoire avant de finir sa course sur le toit. Selon les informations que nous avons reçues, quatre personnes ont été blessées dont une plus sérieusement.

L'accident a provoqué de gros soucis de circulation car toutes les voitures ont été invitées à passer par la bande d'arrêt d'urgence. Vers 19 h 30, l'autoroute a été totalement rouverte.

## Avis de décès

ATH



Madeleine PERE,

son épouse;

Marc DERNONCOURT et Marie-Line DENEUBOURG,

son fils, sa belle-fille;

Margaux DERNONCOURT et son compagnon,

Loïc DERNONCOURT et sa compagne,

Irène DERNONCOURT (t)-AMERY,

sa maman;

La famille apparentée

ont la tristesse de vous annoncer le décès de



### Guy DERNONCOURT

époux  
de Madeleine PERE

né à Ath le 1<sup>er</sup> janvier 1942 et y décédé le 19 juillet 2018.

La cérémonie et l'incinération auront lieu dans l'intimité familiale.

La dispersion des cendres au cimetière de Lorette à Ath est prévue le jeudi 26 juillet 2018 vers 13 heures 15.

Réunion au cimetière.

Dans l'attente des funérailles, Guy repose au funérarium Lumen, 473, chaussée de Mons à Maffle, où un dernier hommage peut lui être rendu.

Cet avis tient lieu de faire-part.

40-297911-1

POMPES FUNÉBRES MAFFLE Tél. 068 28 72 51  
LUMEN [pf.lumen@skynet.be](mailto:pf.lumen@skynet.be) [www.pflumen.be](http://www.pflumen.be)